



Cadáveres extraterrestres “no humanos” en el Congreso de México: tienen 1.000 años y están en perfecto estado

- Los presentó el ufólogo Jaime Maussan,
- Son momias que fueron encontradas en Perú.



Vídeo
El periodista Jaime Maussan hizo el llamativo anuncio en la Cámara de Diputados de México.

13/09/2023 07:31 / Actualizado al 13/09/2023 07:59

OVNIS, vida en otras galaxias, aparición de objetos y cuerpos extraños, luces inexplicables... Fanáticos (y creyentes) de la vida extraterrestre están de parabienes.

Después de la impactante presentación sobre el tema que tuvo lugar hace poco menos de dos meses en el Congreso de Estados Unidos, ahora tuvo lugar un **evento único** y muy particular en la **Ciudad de México**.

Sucede que -nada más y nada menos- en la **Cámara de Diputados** de ese país y en un acto oficial se mostraron **dos cadáveres presuntamente de seres no humanos**.